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Kurzbiografie 

Stefano Boeri, Architekt und Stadtplaner mit Büros in Mailand, Shanghai 
und Tirana ist ordentlicher Professor am Politecnico di Milano und Direktor 
des Future City Lab an der Tongji Universität in Shanghai. Als Architekt des 
Bosco Verticale (Mailand 2014) gehört Stefano Boeri zu den führenden 
Akteuren der Klimawandeldebatte im Bereich der internationalen Architektur. 
Seine Arbeit reicht von der Planung von Architektur und urbanen Visionen 
bis hin zum Design, wobei er sich stets auf die geopolitischen und 
ökologischen Auswirkungen urbaner Phänomene konzentriert.  

 

Stefano Boeri, architect and urban planner with offices in Milan, Shanghai 
and Tirana, is Full Professor at Politecnico di Milano and Director of the 
Future City Lab at Tongji University in Shanghai. As the architect of the 
Bosco Verticale (Milan 2014) Stefano Boeri is among the leading players in 
the climate change debate in the field of international architecture. His work 
ranges from planning architecture and urban visions to design, with a 
constant focus toward the geopolitical and environmental implications of 
urban phenomena.  

 

Website: https://www.stefanoboeriarchitetti.net/en/ 
Instagram: https://www.instagram.com/stefanoboeriarchitetti/ 
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